

PROFESSIONELLE BEHANDLUNG VON ARMEN UND BEDÜRFTIGEN KINDERN

Aanchal tritt für die Bedürfnisse von armen und schwer kranken Menschen ein, die sich eine notwendige Behandlung nicht leisten können. Wir stoßen auf so viele Menschen, die Hilfe benötigen. Leider können wir nicht allen helfen, versuchen aber die schwersten Fälle mit Hilfe von großzügigen Spendern behandeln zu lassen.

Im Folgenden möchten wir einige Erfolgsgeschichten unserer Mission vorstellen, die uns motivieren, unsere Unterstützung im Gesundheitswesen voranzutreiben.



Aakas ist ein 12jähriger Waisenjunge, der an einer starken Deformierung seiner Beine litt. Eine zweijährige Behandlung hat ihm geholfen. Heute ist er ein ganz normaler Junge.



Das ist Samreena, die an Psoriasis leidet und in einem Slum aufwächst. Unsere zweijährige Unterstützung bei der Behandlung, Überwachung der Medikation und regelmäßigen Kontrolle haben ihr geholfen, die Krank-

heit zu überwinden.

Als sie so krank war, wurde ihr von der Lehrerin verboten, den Klassenraum zu betreten. Ihr wurden damit grundsätzliche Rechte genommen.

Durch die Gnade Gottes ist sie jetzt gesund, genießt ihre Kindheit indem sie zur Schule geht und mit Gleichaltrigen zusammen ist. Heute ist sie ein fröhliches und glückliches Kind.



Deepika ist eine 26 jährige junge Frau, die seit ihrer Geburt unter Kinderlähmung leidet. Nie zuvor in ihrem Leben ist sie ärztlich behandelt worden, und sie konnte nie laufen. Sie schämte sich, weil sie nur über den Boden kriechen konnte. Durch die von uns geförderte Behandlung und Operationen konnte ihr geholfen werden.

Heute kann sie es genießen zu laufen.

